## 2023 年度 清水ヶ丘学園インターアクトクラブの活動報告

清水ヶ丘高等学校

## 昨年度の活動状況について

新型コロナも第5類の扱いとなり、徐々にクラブ活動も日常を取り戻してきました。同時に、これまで、 共に交流・活動をしてきた団体の中には、コロナ禍による影響により、活動を停止、または解散したものも あり、今後は新たな活動の場を開拓していく必要性を感じています。

## 2023 年度の活動について

昨年度の活動の状況は次の通りです。(都合により中止のものも含む)

4月	・新入生オリエンテーション(生徒会主催)
5月	・
6月	<ul><li>・薬物乱用防止キャンペーン (中止)</li><li>・呉クリーンキャンペーン</li></ul>
7月	・インターアクト地区大会
8月	•老人施設慰問(中止)
11月	・花の燭祭(学園祭)インターアクト活動展示発表 ・呉市 食の祭典(ポリオ募金)

12月

・呉市手をつなぐ育成会ボランティア







・ 呉南 RC 忘年例会ボランティア

2月

インターアクト送別例会

その他の活動として、「ポリオ撲滅のためのペットボトルキャップ集め」などに取り組んでいます。

また、インターアクトの生徒の一部が、呉子ども祭りの実行委員会にも加わっており、他校の生徒と一緒に、企画、運営などを行っています。